

DIARIO " EL MERCURIO "

VALPARAISO-CHILE, JULIO 13 DE 1988

"UNIVERSIDAD MAYOR":

## Parte Nuevo Plantel De Enseñanza Superior

- La naciente corporación comenzará actividades este segundo semestre y dictará carreras del área científico-tecnológica.
- Su rector es el ex Jefe de Educación Superior, Rubén Covarrubias.

Una nuevo plantel-privado de educación superior, denominado Universidad Mayor, iniciará sus actividades docentes a partir del segundo semestre de este año.

Así lo confirmó a "El Mercurio" en la mañana de ayer el presidente de la Junta Directiva de la naciente institución, abogado Raúl Bertelsen, quien señaló que se trata de un proyecto que fue aprobado por el Ministerio de Educación en mayo pasado.

La Universidad Mayor se distinguirá del resto de las ya creadas en el sector privado porque impartirá solamente carreras del área científica y tecnológica, explicó Bertelsen.

Inicialmente dictará las carreras de Ingeniería Forestal, Arquitectura, Ingeniería Civil (conducente a menciones Informática, Industrial y Electrónica), y Pedagogía en Educación Técnica. Esta última será orientada a servir a la educación técnico-profesional, ya que actualmente no hay dónde se capaciten esos profesores, dijo.

Cada carrera abrirá 40 vacantes y entre los requisitos de ingreso se considerará el rendimiento de la Prueba de Aptitud (aunque no corresponda al año de matrícula) y una entrevista.

El rector de la Universidad Mayor es Rubén Covarrubias, ex jefe de Educación Superior del Ministerio de Educación. Como directores de carrera fueron designados el ex Ministro de Educación, Alvaro Arriagada (en Pedagogía Ed. Técnica) y Guillermo Schafeld, profesor de Ingeniería UCV (Ingeniería).

La Junta Directiva de la U. Mayor está integrada por Raúl Bertelsen (presidente), Raúl Lecaros (ex secretario general de la UC), Mario Arnello (director de Bibliotecas, Archivos y Museos), Rafael Vicuña (director de investigación de la U. Católica), Yerko Torrejón (ex rector de la U. de Magallanes) y Raúl Galindo (ex Vicerrector de la U. Santa María).

El plantel tendrá un campus principal en Américo Vespucio Sur 357 y una Casa Central en Carlos Antúnez con Pedro de Valdivia.

En relación al financiamiento y la infraestructura de la Universidad Mayor, Bertelsen explicó que ello será proporcionado por los socios fundadores Francisco Beltrán Herrera (dueños de Centros de Formación Técnica), Rubén Covarrubias y Eric Villaseñor.